

“ Oh non ! madame, je ne suis point une voleuse, lui répondit avec larmes la pauvre enfant. Tenez, je voulais seulement faire partir cette lettre.”

La dame fort intriguée prit la lettre et lut avec attendrissement ! “ Retourne vite auprès de tes parents, mon enfant, lui dit-elle, le bon Dieu t'exauvera.” Deux heures après une religieuse garde-malade se plaçait au chevet des deux mourants et une grande caisse remplie de provisions de toutes sortes était portée à la maison de ces infortunés. On avait écrit dessus en grosses lettres : “ Réponse du bon Dieu.”

SENTIMENTS DE LA SAINTE-VIERGE

AU SUJET DE LA COMMUNION

Parmi les belles instructions que dicta la sainte Vierge à sa servante Marie d'Agreda, il en est une bien touchante sur la communion. La sainte Vierge s'exprime ainsi : “ O ma fille, si ceux qui professent la sainte foi catholique ont vu leurs cœurs endurcis et pesants pour recevoir la véritable intelligence du sacré mystère et du bienfait inestimable de l'Eucharistie ; ou si, affranchis des affections terrestres et de la tyrannie de leurs passions, ils s'appliquaient à considérer qu'ils possèdent au milieu d'eux, dans le très saint sacrement le Dieu éternel ; qu'ils peuvent le recevoir, le fréquenter, et participer aux effets de cette manne céleste ! s'ils appréciaient le prix et la grandeur de ce don ! s'ils estimaient ce trésor ! s'ils goûtaient sa douceur ! s'ils savaient y trouver la vertu cachée